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股指期货放开对大盘？股指期货放开对大盘的影响

本篇文章给大家谈谈股指期货放开对大盘，以及股指期货放开对大盘的影响对应的
知识点，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的
是希望对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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股指期货要恢复正常了，你怎么看？

挺好的。

A股市场经常性的暴涨与暴跌，很多人归结于散户太多，追涨杀跌所致。可是为什
么根源总在散户？去看看各个基金的每个季度的报表，哪个基金不是调仓频繁，难
道它们不是在做同样的事情？

所以说根源根本就不是散户的行为造成的，市场上的资金只有做多才能赚钱，赚钱
了不跑就没利润才是根本的原因。因此当市场趋势出现的时候，大家集体涌入做多
，市场趋势有坏的时候，集体比赛跑的快，才是暴涨暴跌的症结。

如果A股市场可以多空都赚钱，那么像茅台那样，拉的多了自然有人做空打你，跌
的深了，自有人像乐视那样去抄底，又怎么会出现如此的暴涨暴跌。

所以2015年问题发生的根源不是因为期指造成的，只是因为当时股市趋势出现了
问题，大量杠杆被迫平仓造成的挤兑。而期指做空不过是在骆驼身上，又加了一堆
稻草。

如果可以开放期指，起码现在只能做多的资金，有一个好的的对冲手段，不至于套
住就无能为力。但同时，期指被开放，解决不了15年的主动做空问题。这需要A股
市场本身提供一种合理的做空手段，毕竟现在的融券实在是太少太难了。

多空博弈的机制应该逐渐放开，各国市场都有空头存在，浑水这种专挑有问题的鸡
蛋叮的苍蝇，成为了市场上的清道夫。如果A股有他们在，你还会见到大量的财务
造假、业绩变脸和停牌后突然闪崩吗？在变脸之前，就被做空机构打死了！

为股指期货松绑对股市有什么影响？
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股指期货放松主要是对机构利好，机构可以利用股指期货对冲，甚至做空盈利。从
大的角度，股指期货有助涨助跌作用。

事实证明，放开股指期货，A股就大跌。股指期货到底有哪些积极意义呢
？

积极的意义不是很明显吗？不放开的下跌中，只有一小部分资金能赚钱，赚的也没
有想象的多，放开后，更多的资金能在下跌中赚钱了，更有利于大资金些，人家都
快被憋疯了，还不赶紧趁放开做一波解解馋？

至于有些人拿欧美的股指期货来对比我大A说事，这一点都不稀奇，只是，有很好
的可比性吗？在大A发生的那些稀奇古怪的奇葩事，在人家那里也能低成本的处罚
就了事了吗？

这时，又会拿我们是新兴市场，各种法规制度还不完善来为之开脱，既如此，又为
什么非学人家的什么股指期货呢？它既是那么的无辜，又为何要在那场所谓的股灾
中打残呢？

其实，我们至少要清楚，股市，就是一个利益场所，方方面面都想在这里面攫取自
己的利益，ZF也得照顾方方面面的利益不是？那可是一个能量极大的群体。

举个例子，在中央明确提出房住不炒的政策下，还有那么多的砖家叫兽为高房价站
台并鼓与呼，再想想，为股指期货放开叫好者，也就可见怪不怪了。

我大A设立之初，就并不是为我等小散资产增值服务的，这点，对于被割了一茬又
一茬的韭韭们，得明白。输点钱，就当小赌怡情好了，也别说那些什么为国接盘的
漂亮话了，人家在心里笑话我们呢。

股指期货何时全面恢复

股指期货一直存在的，只是交易所对交易持仓与交易量进行了限仓，最近对限仓进
行了适当放松，但是该制度在2015年股票大跌后实现了，未来随着行情稳定，逐步
放松的概率偏大，但是具体时间还是需要等待交易所的具体通知，前途是美好的

股指期货放开对大盘的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多关于
股指期货放开对大盘的影响、股指期货放开对大盘的信息别忘了在本站进行查找哦
。
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